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公司名称 石家庄佳兴木业有限公司

价格 面议

规格参数

公司地址 河北省无极县郭庄镇马村工业区

联系电话  18233199250

产品详情

定制衣柜推拉门和平开门哪个更实用

如果不想浪费，那就是做顶柜，但顶柜不可能再做一层推拉门的，只能做平开门。下面是推拉门，上面
是平开门，要想协调美观，难度很大。一般是上柜与推拉门颜色高度一致，这样才勉强达到协调美观。
可能又有人会问了，免漆衣柜门，那我按照2800MM的高度做一套大移门不行吗？理论上是可以的，但
实际上受材料结构强度限制，不会有人这样做的。

还有一种设计是把衣柜门外移100MM以上，天花板高度降低，衣柜门上顶天花，下落地面，家装免漆衣
柜门定做，完全独立于衣柜之外，这样衣柜实际上就成了一个小型衣帽间。但这样做的问题是上柜拿取
东西不方便，另外也格外占用了一部分有效空间。相比于推拉门，平开式衣柜门优势更明显一些。

首先是不浪费空间。600宽的柜体，实用宽度就600，门挂面外面，家装免漆衣柜门批发，衣服袖子伸出
来，门一关就推进去了。其实是设计感十足，大气上档次。即使是200多块钱一平的吸塑门，搭配好了也
十分显档次。第三是可以使上下柜浑然一体，整体协调一致。如果花点钱，换成全实木门，那就更显档
次了。

建议大家将衣柜的门设计成平开式

不过，推拉门还有一个比较明显的缺点就是它通过柜子底部的轨道来移动，我们都知道，轨道是一个比
较容易堆积灰尘的地方，如果大家长时间都没有清洁的话，那么它的灵活性就会变低，我们在推拉门的
时候就得花很大的力气才可以。当然，如果你比较勤快做家务的话，这一点根本就不构成任何的威胁，
而如果大家懒得做那么多的家务的话，就不要考虑这种衣柜了，何必自找麻烦呢？

虽然平开门有点跟不上时代的步伐，也不符合现在大多数年轻人的审美需求了，但是它仍然是一种适合
各种类型衣柜的设计。如果非要说它有什么不好的话，我只能说它没有推拉门看起来时尚，美观，但它



其它地方都挺不错的话而且大家也不用担心它会占用家里的空间，平开门的面积也不大，况且它也只是
在我们使用的那一瞬间才会占用家里的空间，对我们完全没有任何影响。所以，抛开时尚元素，就实用
和方便性来说，平开门是更胜一筹的，如果大家不那么在乎它的美观性的话，还是建议大家将衣柜的门
设计成平开式。

其实，衣柜的门也不过是一个装饰，它对家里的整体美观性并没有多大的影响，况且，我们的亲戚朋友
来了也不会专门跑去主人的卧室看一个衣柜，这可是一个惹人厌烦的习惯。而且，如果大家非要抓着它
的美观度不放的话，也可以请一些比较专业的师傅过来设计，其专心为你的爱美之心打造的衣柜门肯定
不会输给推拉门的。

虽然这种安装方式确实有很大优势，但朋友也是很客观的说出了它的不足：影响散热。只要是电器，工
作时都会产生热量，而这种将电视与衣柜门融为一体的方式，电视机没有足够的散热的空间，可能会影
响使用寿命，不过不是经常观看的话，影响小一点。安装麻烦。普通安装在墙面，只要简单在墙上安装
挂电视的托盘，后面直接连接到插座，而其嵌入衣柜门里，插座位置不好处理，还要考虑衣柜在衣柜门
上留出的电视大小。当然，电视与衣柜的结合，不光能直接嵌入衣柜门里，也可以根据衣柜门的样式进
行改变。比如业主选择的是平开柜，那么电视就可以直接装在衣柜中间，后面悬空，连接插座方面也方
便不少。看来一个新颖的安装方式，也并不是十全十美，室内免漆衣柜门厂家，小户型为了节省空间，
大户型拉近电视到床铺的距离，都有一定优势，不过考虑的散热和我本身也不需要在卧室安装电视的需
求，我还是决定暂且不安装，大家可以根据自身需求考虑需不需要采用这种安装方式。

室内免漆衣柜门厂家-免漆衣柜门-佳兴木业厂家供货(查看)由石家庄佳兴木业有限公司提供。石家庄佳兴
木业有限公司（www.bjfztzs.com）坚持“以人为本”的企业理念，拥有一支技术过硬的员工队伍，力求
提供更好的产品和服务回馈社会，并欢迎广大新老客户光临惠顾，真诚合作、共创美好未来。佳兴木业
——您可信赖的朋友，公司地址：河北省无极县郭庄镇马村工业区，联系人：马江红。
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